



こどもまんなかレポート

ひろかわまちやくば 子ども課 こどもまんなか係

内 容 ■12月に届いた意見 ■KBCふるさとWish

12月に届いた意見

・12月6日の午後3時ごろ、フリー勉強のできるスペースで、数人の中学生くらいの人が集まって、大きめの声でゲームをしていて、勉強している人たちの迷惑になっているので、使用時のルールの徹底をお願いしたいです。

・中学生の男子4人組がゲームをしながら大声でさわいだり、ゲップをわざとしたりして、ほんとうにほんとうに迷惑です。小学生がペットボトルをなげて立たせるゲームをしていて、勉強するなら移動すればよくない?っていう会話をしていて不快感を抱きました。先にしていたのはこちらです。出禁にしてほしいです。夜10時までできるのは助かっているので継続してほしいです。

などさまざまご意見をいただきました。

2階おしゃべりスペースの利用ルール

- ・飲食は自由にできます
- ・音楽、ゲーム等は小さい音で使用してください
- ・騒いだり、運動をしたりするところではありません
- ・ゴミは自分でゴミ箱に入れください
- ・エアコンは部屋の温度に応じて使用し、最後の方は消して帰ってください
- ・コンセントは使用できます

★まわりで勉強している人や役場に用事があって来ている人の迷惑にならないよう利用してください。
こどもたちの声から「役場開放」につながりました。利用の仕方が悪いと中止になります。

No. 12
R8.1



KBCふるさとWish

・11/24～11/30、テレビやラジオで、広川町の魅力が発信されました。その中でも、今回ラジオ出演した久保田さん(中広小6年)は、「町長と話そう」というイベントに参加し、「将来ラジオパーソナリティになりたい」と話したことからラジオ出演へつながりました。11/24 KBC



意見募集

役場2階の意見箱か下記アドレス(QRコード)からアクセスしてください。

<https://forms.gle/8AUxne58jcwu5WKR6>

(レポートにのせることができます)



できなかつみんなの意見ものっています)

ひむらちょうちょう 長メッセージ

このうえ大寒を迎え、寒さが最も厳しい季節となりました。冷たい風の中、元気に登校するみなさんの姿を頬もしく見ています。さて、今時期は、この1年間の「総仕上げ」を行うとても大切な期間です。厳しい冬の寒さに耐えた木々が、春に美しい花を咲かせるように、みなさんも今の学年で学んだことをしっかりと身につけ、次のステップへと進むための力を蓄えてください。

